

Mädchen Verbandsoberrliga Gr.B4

TTF Rastatt : TTF Stühlingen
Sonntag, 16.10.2022, 13:00 Uhr

Müller tütet den Sieg für die TTF Stühlingen ein

Das war nichts für schwache Nerven: Mit 6:3 in den Spielen und 23:16 in den Sätzen gewannen die Akteurinnen von der TTF Stühlingen ihr Auswärtsspiel in der Mädchen Verbandsoberrliga Gr.B4 gegen die TTF Rastatt. 120 Minuten lang wurde am Sonntag mitgefiebert, ehe Nina Müller den Sieg im entscheidenden Moment verbuchte.

Den Start machten die Doppel. Lange dagegenhalten konnten Stil / Iovu beim 2:3 gegen Müller / Sadrina. Das Spiel verloren Stil / Iovu dennoch im 5. Satz. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Doppel insgesamt war. Lange mit Marder / Wiedemann ringen mussten Credo / Rath in einer engen Partie bei ihrem 3:2-Erfolg. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzelnen. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Angelina Credo eine Niederlage in vier Sätzen gegen Eileen Wiedemann kassierte. Völlig ungefährdet war dagegen der Sieg von Nina Rath gegen Hannah Marder nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:5, 11:9, 9:11, 12:10 nicht verloren. Kurze Zeit später ging es beim Stand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Keinen Zähler beisteuern konnte Elisabeth Stil im Match gegen Lena Sadrina, das 0:3 verloren ging. Da war final wirklich nichts zu holen. Bei ihrer 1:3-Niederlage gegen Nina Müller konnte Aleta Iovu anschließend den Punkt für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Beim Stand von 2:4 gingen die Spitzenspielerinnen der TTF Rastatt und der TTF Stühlingen in die Box. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Angelina Credo bei ihrer Vier-Satz-Niederlage von Hannah Marder dann doch niedergedrungen worden. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Ein hartes Stück Arbeit hatte Nina Rath gegen Eileen Wiedemann zu verrichten, bevor ihr Fünf-Satz-Sieg unter Dach und Fach war. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Rath mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten ins Ziel brachte. Eine schmerzhaft Niederlage gab es wenig später dagegen für Elisabeth Stil beim 5:11, 8:11, 11:9, 11:9, 12:14 gegen Nina Müller. Eine unterm Strich sehr ausgeglichene Partie. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Nicht unverdient nahmen die Gäste somit 2 Punkte mit.

Nach diesem Mannschaftskampf geht es nun für die TTF Rastatt am 16.10.2022 gegen die TTF Kißlegg erneut um Punkte. Die Mannschaft der TTF Stühlingen erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 4:0. Für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TTF Rastatt

Doppel: Stil / Iovu 0:1, Credo / Rath 1:0

Einzel: A. Credo 0:2, N. Rath 2:0, E. Stil 0:2, A. Iovu 0:1

TTF Stühlingen

Doppel: Müller / Sadrina 1:0, Marder / Wiedemann 0:1

Einzel: H. Marder 1:1, E. Wiedemann 1:1, N. Müller 2:0, L. Sadrina 1:0